



World Council of the Marianist Family Consejo Mundial de la Familia Marianista

A : Todos los miembros de la Familia Marianista

De: P. Manuel Cortés, sm Presidenta del CMFM

Fecha : Roma, 11 de noviembre, 2016

Tema: Informe del Consejo Mundial de la Familia Marianista (CMFM), 2016

INFORME DEL CONSEJO MUNDIAL DE LA FAMILIA MARIANISTA DEL AÑO 2016

INFORME DEL CMFM

El Consejo Mundial de la Familia Marianista se ha reunido en Via Latina, del 9 al 11 de noviembre, casi al completo, por primera vez desde su creación, con la participación de todo el Consejo general de la AM¹. Únicamente Béatrice Leblanc (CLM) no pudo estar presente por razones profesionales.

Juntos hemos intercambiado pareceres sobre la vida de la Familia, sobre lo que somos, y hemos compartido nuestras riquezas. Nos sentimos felices de poder trasmitiros lo que hemos tratado.

INFORMES

1. Informe de las CLM:

- Se presentó un nuevo anuario de las CLM. Hay actualmente 5997 laicos marianistas en 579 CLM. Se están formando nuevas comunidades en Cuba, en Benín y en el Camerún.
- Durante el 3^{er} Congreso mundial de movimientos eclesiales y de comunidades nuevas, celebrado en Roma en 2014, el papa Francisco dio a las comunidades de laicos dos elementos de reflexión: la conversión y la misión; subrayó también la importancia de guardar la frescura del carisma.
- Las CLM recuerdan lo importante que es crear puentes entre los miembros de las cuatro ramas para avanzar en Familia.
- El próximo encuentro internacional de las CLM tendrá lugar en Corea del 12 al 18 de agosto del 2018 con el tema: «Caminar cogidos de la mano».
- Hemos compartido las alegrías de las diferentes regiones.

2. Informe de la SM:

En julio del 2015 tuvo lugar, en Roma, la Asamblea general de gobierno de la Compañía de María, que reúne a todos los superiores de las Unidades. Esta asamblea dio orientaciones para el Capítulo general del 2018, cuya preparación ha comenzado ahora. En un primer momento, se centra la reflexión en cuatro temas, y elabora cuatro documentos, propuestos por el Consejo general como elementos esenciales para nuestra vida marianista: *La vida común y nuestro voto de pobreza (SM 3 Oficios nº 143); La identidad marianista de nuestras obras apostólicas; Promover nuevas vocaciones; Conocer, amar y servir a la inspiración fundacional*, la circular nº 6 del Superior general, escrita con ocasión del

¹ Alianza Marial

bicentenario de la fundación de la Compañía de María. A partir de esta reflexión realizada en todas las comunidades se preparará un documento de trabajo para el Capítulo general de julio del 2018. Todos los documentos mencionados son accesibles en el sitio www.marianist.org, en la sección de la Compañía de María.

3. Informe de las FMI :

Las hermanas Marianistas han dado la prioridad a la formación gracias a los programas internacionales que han tenido lugar en Agen y en Roma: jóvenes profesas que se preparan a los votos perpetuos, superioras de las comunidades, hermanas que gozan de un trimestre sabático.

Una gran esperanza nace de los pasos que se están dando acerca de la causa de la Madre Adela, que avanza cada vez más hacia la tan esperada beatificación.

En el marco del bicentenario, como señal concreta de la vitalidad del espíritu misionero de nuestros Fundadores, las hermanas tendrán la alegría de ver nacer dos nuevas fundaciones en 2017, en Vietnam y en Malawi.

La primera comunidad estará compuesta por tres hermanas vietnamitas, y la segunda por dos hermanas togolesas y otras dos indias.

Las FMI están actualmente comprometidas en la preparación de su Capítulo general que tendrá lugar en julio-agosto del 2017 en Roma. Uno de los temas que el Capítulo deberá abordar será el de la reestructuración que ya ha comenzado con la creación de la región de América Latina.

4. Informe de la AM

- La AM ha publicado un libro sobre la maravilla de su vocación, lo que ha permitido al conjunto de sus miembros conocerse mejor, compartir lo que es común y tejer lazos espirituales, fraternos y humanos muy fuertes.

- Una hermosa iniciativa ha tenido lugar en América latina donde los miembros se han encontrado en Lima en diciembre del 2015 por primera vez. Continúan los intercambios por Skype.

- La AM toma en cuenta la preocupación de la pastoral de las vocaciones. Trata de darse a conocer localmente ante las instancias eclesiales, como de la Familia marianista. Sin embargo, el testimonio de vida sigue siendo preponderante.

- Las cuatro ramas de la FM están a partir de ahora presentes en Tokyo a causa de los votos perpetuos de nuestra japonesa.

- La AM ha presentado su petición de reconocimiento como instituto secular de derecho diocesano ante la Congregación romana para la vida consagrada.

BICENTENARIO

La celebración del bicentenario de la fundación de las Hijas de María Inmaculada, en mayo del 2016 nos dio la gran alegría de abrir el año jubilar. El año continuará con el aniversario de la fundación de la Compañía de María, el 2 de octubre del 2017, hasta su conclusión, el 22 de enero del 2018. Se trata de un tiempo para dar gracias por la presencia de los dos institutos religiosos en el seno de la Familia y para profundizar en el sentido de este don para todos nosotros. El ícono del bicentenario sigue circulando a través del mundo, y nos llegan ecos de la alegría de poder así encontrarnos en familia, con esta señal concreta de la presencia de nuestros Fundadores.

CRITERIOS PARA RECONOCER A LOS LAICOS MARIANISTAS

Las CLM han presentado al Consejo el documento *Ser un laico marianista en una CLM*. Este documento es el resultado del discernimiento del equipo internacional; quiere ofrecernos un instrumento que nos ayude a esclarecer nuestra identidad en los diferentes países. Se basa en el documento de identidad de Santiago de Chile (1993).

Las CLM han querido presentar y compartir este trabajo con el Consejo mundial. Gracias a ello, el documento se ha enriquecido. El equipo internacional se alegra de haber podido recoger la opinión de las otras ramas de la Familia para incorporarla en el texto. Cuando el equipo internacional haya aprobado la versión final, el documento se enviará a los responsables nacionales de cada país.

SITIO INTERNET Y JUSTICIA Y PAZ

Os recordamos la existencia del sitio internacional de la Familia. Y os invitamos a consultarlo: <http://www.marianist.org/>.

Allí encontraréis la página JUSTICIA Y PAZ así como la posibilidad de suscribiros al MAGNIFICAT DEL VIERNES (<http://www.marianist.org/site.php?menuaccess=284>); éste continúa siendo enviado a todos los abonados.

MARÍA TERESA DE LAMOUROUS

El Consejo mundial de la Familia marianista ha abierto una reflexión sobre el lugar de María Teresa de Lamourous en la Familia marianista. Está llevándose a cabo la reflexión y será objeto de un trabajo durante nuestra próxima reunión del Consejo mundial.

LA FIESTA PATRONAL DE LA FAMILIA MARIANISTA se celebrará el **sábado, 25 de marzo del 2017**, con ocasión de la solemnidad de la Anunciación. Es una jornada para dar gracias por la vocación marianista de cada uno de nosotros. Este año la prepararán las CLM.

LA JORNADA MUNDIAL MARIANISTA DE ORACIÓN es siempre un momento importante de celebración para toda la familia; siempre que sea posible, es bueno poder reunirse con esta ocasión. En 2017, la fecha de celebración del aniversario de la fundación de la Compañía de María será también la jornada mundial marianista de oración. Será el **domingo 1 de octubre, 2017**, víspera del día real. En su momento se os comunicarán las indicaciones sobre la manera de uniros a esta celebración.

Hemos decidido editar cada año un calendario de las celebraciones y acontecimientos importantes de la Familia marianista. Os lo transmitimos con este mensaje.

Durante este Consejo mundial, hemos experimentado la alegría de vivir y de compartir juntos. Todos tenemos el deseo de crecer juntos en Familia marianista. Estamos seguros de que el Bicentenario aportará sus frutos.

PRÓXIMO CONSEJO MUNDIAL DE LA FAMILIA MARIANISTA los días 1, 2 y 3 de noviembre del 2017.